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Anfrage an die Verwaltung

öffentlich
Einreichender:
SPD-Fraktion

Datum:
22.02.2022

Vorlagen-Nr.:
AF/0556/22

Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion vom 22.02.2022 zum Thema:
"Bezug von elektischer Energie/Ökostrom"

Anfrage:

Sehr geehrte Frau Saß,

in der Stadt Werder (Havel) existieren diverse Objekte im Eigentum der Stadt oder ihrer 
Tochterunternehmen, die mit elektrischer Energie beliefert werden. In diesem Zusammenhang 
bittern wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie ist der Bezug von elektrischer Energie vertragsmäßig organisiert?

2. Kann der Anteil von Ökostrom am Gesamtvolumen benannt werden?

3. Können diese beiden Fragen auch bzgl. der Tochterunternehmen beantwortet werden?

Mit besten Grüßen und Dank im Voraus

Joachim Thiele
SPD-Frakion in der SVV Werder (Havel) 
thiele.kemnitz@t-online.de 
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